



CIRCULAIRE N° 2768

DU 23/06/2009

Objet : Film « Home » de Yann Arthus-Bertrand

Réseaux : Tous

Niveaux et services : FOND (Mat/Prim/Ord/Spéc) - SEC (PE/Ord/Spéc)

Période :

- A Madame la Ministre de la Commission communautaire française chargée de l'enseignement ;
- A Madame et Messieurs les Gouverneurs de Province ;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres ;
- A Messieurs les Recteurs des universités
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement fondamental et secondaire subventionnés, ordinaires et spécialisés ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des Hautes Ecoles organisées ou subventionnées par la Communauté française ;
- Aux Chefs d'établissements d'enseignement fondamental et secondaire organisés ou subventionnés par la Communauté française, ordinaire et spécialisé ;
- Aux Directions des Centres PMS organisés et subventionnés par la Communauté française.
- Aux Fédérations d'Associations de Parents ;
- Aux Associations représentatives des étudiants ;
- Aux Associations ayant une expérience concrète des relations entre les familles, les enfants et l'école.

Autorités : Min.

Signataire(s) : Christian DUPONT

Gestionnaires : Cabinet du Ministre de l'Enseignement obligatoire – Direction générale de l'Enseignement obligatoire

Personnel(s)-ressource(s) : Nicolas NAIF (02/227.32.47 – nicolas.naif@cfwb.be)

Gérard ALARD (02 /690.84.47 – gerard.alard@cfwb.be)

Référence facultative :

Renvoi(s) :

Nombre de pages : 1

Téléphone pour duplicata : 02/690.81.59

Mots-clés : « Home » - Yann Arthus-Bertrand - écologie

Bruxelles, le 23/06/2009

Objet: Diffusion du film « Home » de Yann Arthus-Bertrand

Madame la Préfète des Etudes, Monsieur le Préfet des Etudes,
Madame la Directrice, Monsieur le Directeur,
Madame l'Administratrice, Monsieur l'Administrateur,

Voici quelques jours, le film « Home » du photographe et reporter français Yann Arthus-Bertrand, était diffusé sur les écrans (de télévision, de cinéma et, bien sûr, d'ordinateurs) dans près de 130 pays, à l'occasion de la Journée Mondiale de l'environnement.

Reprenant le concept, très esthétique, de la Terre « vue du ciel » et s'appuyant sur des images proprement sublimes, ce film est avant tout le reflet d'une prise de conscience globale. Celle de l'impérieuse nécessité que nous avons à réfléchir à l'impact des activités humaines sur notre environnement, naturel et social. Ce film, même s'il n'épuise pas toutes les questions que nous pouvons nous poser sur notre devenir, peut être l'entame d'une réflexion. Mais il doit aussi engager à l'action, même les plus anodines, afin de préserver les richesses de la diversité de notre planète.

Il s'agit donc d'un formidable outil de conscientisation, à disposition de tous puisque Yann Arthus-Bertrand a décidé de le rendre libre de droits, qui pourra compléter idéalement les autres ressources à disposition de la communauté scolaire.

Lors de notre rencontre au mois d'avril dernier, Yann Arthus-Bertrand m'a promis de mettre à disposition de la Communauté française, plusieurs centaines d'exemplaires de son film. Je suis donc heureux de pouvoir proposer, aux écoles qui en feront la demande (et dans la limite de nos disponibilités) le DVD du film « Home », accompagné, sur le DVD, de fiches pédagogiques.

A cet effet, je vous invite à prendre contact avec mon Cabinet ou avec la Direction générale de l'Enseignement obligatoire, afin de recevoir un exemplaire de DVD.

Je vous remercie par avance de votre précieuse collaboration.

Christian DUPONT